
たいまつ宣言
1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない
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例会日／木曜日　12時30分～13時30分　　例会場／北海道ホテル  帯広市西7条南19丁目1（ＴＥＬ21-0001）
創立／1972年2月24日　　事務局／帯広経済センタービル4階　ＴＥＬ25-7347（直通）　ＦＡＸ28-6033

■会長報告

帯広西ロータリークラブ帯広西ロータリークラブ

　皆さん、こんにちは。温かい日々が続いており、季節
感をあまり感じることができないこの頃です。ただ、風
邪が流行っております。そろそろ冬に入るのでしょうか。
　まず、新入会員が承認されたご報告をいたします。小
谷会員の推薦で、この度、中川芳明さんが入会の承認を受けました。後
日、入会のセレモニーがありますので、温かく迎えてください。
　さて、今日は何の日かなと調べてみましたら、リサイクルの日がその
一つにありました。リサイクルといえば、当西RCの社会奉仕委員会で継
続的に行っている、ペットボトルのキャップ回収事業があります。NPO
法人エコキャップ推進協会のHPによりますと、キャップ400個が10円
のワクチン代になります。ポリオワクチンは子供一人分20円でできま
す。驚いたのは、エコキャップを回収に出さずに、キャップをそのまま
ゴミとして出し、焼却処分すると、キャップ400個で3,150グラムの
CO2が発生します。正確な数字が手元にありませんが、西RCではこれま
でに沢山回収しておりますから、CO2の削減は何10トン単位になると思
います。ましてや、予防接種を受ける子供の数は何百人にもなるのでは
ないでしょうか。これはただ、エコキャップを回収するだけでは出来な
いことでした。運送代がかかるので、佐々木会員の資材運送トラックの
空きスペースに載せていただき、札幌まで運んでいただいたり、目に見
えないところで会員協力があってできる事業です。ちょっと気を付ける
だけでいいのです。ペットボトルからキャップを外して、例会場にある
回収ボックスに入れてください。グリコの宣伝で「一粒で二度おいし
い」とありましたが、まさにエコキャップ回収は「二度良いことがあ
る」運動です。以上、会長報告といたします。
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■出席状況報告

■ニコニコ献金
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点鐘 三野宮　功会長
開会宣言 上垣香世子副SAA
ロータリーソング（我等の生業） （SAA）
ゲスト紹介 （会長）
（会食）
会長報告 （会長）
会務報告 奥　敏則幹事
①帯広南RC『移動例会開催のご案内』
　　日　時　10月24日（月）
　　　　　　午後0時30分
　　場　所　㈱エルバ北海道
　　　　　　（西23北4）
②帯広西RC『夜間例会開催のご案内』
　　日　時　10月27日（木） 午後6時30分
　　場　所　北海道ホテル

委員会報告 （各委員会）

ロータリー情報委員会 太田　豊委員長
　皆さんこんにちは。本年度ロータ
リー情報委員会では2回の家庭集会
を計画しております。本日から11月
10日をめどに家庭集会を部会ごとに
開催して頂きたいと思います。創立
40周年事業について、バナー更新についてのテーマ
で、日時が決まりましたら事業部会長の飯田会員ま
で連絡お願いいたします。

ニコニコ献金 親睦活動委員会　石原英樹会員

江口文隆会員　 川上哲平会員エージシュート記念コ
ンペ優勝させて頂きました。3年ぶり
位です。（3アンダー）

曽我　雄会員　 先日の記念コンペで「まん中賞」を頂
きました。とってもラッキーな気分
です。先生ありがとうございました。

柳沢一元会員　 16日の人間ばん馬にチーム燃えない
闘魂鳥せい中央店で出場し、川田、
越智、太田会員の力強い声援をうけ、
決勝進出。5位に入り賞金30,000円
獲得しました。

プログラム

創立40周年記念事業について

長期計画特別委員会 鈴木　享委員長
　皆さんこんにちは。今日は長期特
別委員会の担当の日です。色々検討
して参りましたが、時が時ですので
40周年実行委員会の方に貴重な時間
を提供することに致しました。

40周年実行委員会 越智孝佳幹事
　皆さんこんにちは。長期特別委員
会より貴重な時間をいただきました
40周年実行委員会です。何度も打合
せをする時間もありませんので、30
分と限られた時間ではありますけれ
ども、よろしくお願いいたします。

40周年実行委員会 岡田武稔副実行委員長
　皆さんこんにちは。川上実行委員
長はお休みです。私から代わってお
願いを申し上げます。各委員会ごと
に具体的な話が進んでいると聞いて
おります。記録・記念誌では私が写
真を撮ることになっています。今日は事業部会のバ
ナーの作成については簡単に変更ができない物です。
それだけに、皆さんで将来西ロータリーらしいバナー
を創意で作り上げていければと思っております。そ
れぞれの部会にはご苦労をお掛けするとは思います
が、よろしくお願いいたします。

40周年実行委員会 飯田正行事業部会長
　皆さんこんにちは。今日は皆さん
のお手元に資料をお渡ししておりま
す。バナーに漬かっていただきます。
1972年の創立以来、今まで40年間、
北海道はもとより日本全国、世界に
発信して参りました。40年間活躍して参りましたバ
ナーを作り替えることになりました。西ロータリー
らしさのあるバナーが出来ればと今日の時間をいた
だきました。今日皆さんから戴いたご意見を集計し
て、家庭集会の場で事業部会のメンバーがご説明さ
せて頂きます。30分よろしくお願いいたします。

閉会宣言 （SAA）
点鐘 （会長）

　次週プログラム予定
10月27日（木）  夜間例会  「グループ別ミーティング」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員増強委員会

　　　　　  10月はRI指定の「職業奉仕・米山月間」です。
（理事会）・10月のロータリーレートは、1ドル＝78円です。
お知らせ

◀式典部会

◀総務部会

懇親部会▶

記念誌部会▶


